

À vélo tout est plus beau !

INFOS ... INFOS ... INFOS ... INFOS ... INFOS ...

CAFÉS-RANDO

Voici le lien pour faire connaissance des cafés-rando qui peuvent vous offrir une pause réconfortante lors d'une randonnée dans le département : « <https://info.lenord.fr/console2021/apercu/77319> ».

PERMANENCES DU CODEP

Nous vous recevons lors des permanences qui se tiennent les 2^{ème} et 4^{ème} jeudi du mois de 18 à 19 heures, à notre nouveau bureau se situant au rez-de-chaussée de la Maison départementale du sport, 26 rue Denis Papin à Villeneuve d'Ascq.

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 2023

Bientôt, dans vos boîtes aux lettres, votre invitation pour notre assemblée générale qui se déroulera le samedi 2 décembre à Fontaine au Pire.

Cette rubrique « info » est à votre disposition. Nous vous invitons à nous transmettre les informations que vous voulez voir apparaître dans ce bulletin.

Adresse des contacts à privilégier : codep59-ffct@wanadoo.fr ou bernard.dupont.73157@gmail.com

CONCENTRATION DÉPARTEMENTALE

Le dimanche 3 septembre s'est déroulée au Centre Historique Minier à Lewarde la concentration départementale organisée par votre CoDep.



partager le pot de l'amitié (avec modération).

Merci aux clubs venus nous rendre visite : Nord Touriste, Cyclo Club Cuincynois, La Roue Libre Nivelloise, Cyclo Club d'Anstaing, Baisieux à Vélo, Les Randonneurs Villeneuvois et Montigny Cyclotourisme.



C'est avec le soleil, après la brume matinale, que 4 membres du comité (Serge, Jean-Michel, Jean-Marie et Jean-Claude) ont eu le plaisir d'accueillir 25 participants et de



À vélo tout est plus beau !

Randonnée féminines contée par Elisabeth Vandenbroucke

Le dimanche 24 septembre avait lieu la 2^{ème} randonnée féminines proposée par le CoDep59.



Cette année, 7 dames (une défection au départ) et 3 messieurs se sont retrouvés à Steenvoorde, centre de l'Houtland, bien animée de bon matin par une concentration de motards.... Mais dès la sortie du village, après avoir aperçu le moulin dans notre dos, nous empruntons la V364 qui sera quasiment le fil conducteur de notre périple. A noter que dans le groupe des dames, 5 étaient en « musculaires », une en tricycle couché et une en VAE.

Température fraîche, grand ciel bleu, soleil radieux, mais un vent déjà bien présent, c'est sous ces conditions que nous sillonnerons, par de petites routes, les immenses champs de maïs, de lin malheureusement « éteints » et autres cultures locales, interrompues par des petits villages aux maisons colorées et bien fleuries, aux églises de pierres blanches et/ou de briques ; Ledringhem, Bambecque, Herzeele et bien sûr Esquelbecq ! Elu « village préféré » des Français en 2023. C'est là que nous ferons notre première halte, devant le château (ce que nous pouvons en voir...), l'un des plus représentatifs de l'architecture flamande en France. Une courte visite (office oblige!) de l'église St

Folquin du X^{ème} et XVI^{ème}, Hallekerke typique des Flandres, avec ses 3 nefs d'égales dimensions.

Et surprise ! Avant de quitter la place du village, une représentante des services tourisme du Conseil Départemental nous demande si nous sommes d'accord pour « poser » en vue d'un reportage sur les « cyclotouristes ayant notre profil.. ». Nous répondons favorablement à sa demande et la retrouverons à Bergues, où nous étions en train de nous restaurer au « Café Rando de la Poste »....

Après une photo souvenir devant le géant "L'Electeur de Lamartine" (Lamartine ayant été député de Bergues) siégeant devant l'Hôtel de Ville, nous reprenons notre route nez au vent qui s'était encore renforcé... Nous retrouvons les petits villages très tranquilles, longeons le canal de la Basse Colme ; le compteur nous indique « altitude 0 m, voire – ». Traversée d' Hondschoote et son majestueux Hôtel de Ville en grès et pierres blanches (XVI^{ème}).



Même si la route "tourniquotte", le vent est toujours au tournant ! On comprend ici la présence des Moulins à Vent, on en a vu 3 sur notre route. Il en reste 10 à 20 dans l'Houtland, contre 1500 au 19^{ème} siècle !!!

Un bon bol d'air pour toutes/tous les participant(e)s, apparemment très satisfait(e)s de cette belle balade !



À vélo tout est plus beau !

RAID VTT FLINES LES RÂCHES – RANDO DES RENARDS DES SABLES - 1283 participants...

Dimanche 10 septembre, les Renards des Sables étaient de nouveau à pied d'œuvre pour l'organisation de leur traditionnelle randonnée.

Une fois de plus, un événement magnifiquement organisé au départ de la Salle des Fêtes de Flines-les-Râches et de nouveau labellisée « Randonnée Verte Tout Terrain » par la fédération.

Le comité d'organisation autour de Jean Marc Delanny a accueilli 1283 participants, soit : 685 vététistes, 366 cyclos et 232 marcheurs.



Un accueil chaleureux avec le traditionnel café et biscuits au départ, de superbes circuits à travers nos beaux terroirs du douaisis, des ravitos extraordinaires avec la Moule-Frites sans oublier la plaque pour les inscrits.

Une belle matinée de sport qui s'est clôturée comme de tradition par la remise des récompenses en présence de Marie Hélène Quatreboeufs conseillère départementale, Mme la maire excusée et représentée par la 1ère adjointe de la ville de Flines-les-Râches ainsi que 5 adjoints du conseil municipal et de Jean-Claude Hennebicq, Président du CoDep 59 représentant la Fédération Française de Cyclotourisme pour la remise du trophée Label Vertes Tout Terrain 2023.

PRÊT DE MATÉRIEL

Message reçu par le Rallye Club Mouvoux, en provenance de la Police Municipale de MOUVAUX :

A travers ce mail, je tenais à vous remercier une fois de plus pour le matériel que vous nous avez gentiment prêté, à l'occasion de « Mouvoux, fête sa rentrée » le samedi 2 septembre.

En effet, grâce à votre geste, nous avons pu proposer un circuit adapté aux différentes tranches d'âges. Cet événement permettant aussi de rapprocher la police et la population a été une fois de plus un franc succès.

Merci encore à vous pour votre engagement et votre confiance.

Bien cordialement, Guillaume VANHEULE Brigadier-Chef Principal.

Vous pouvez vous aussi emprunter ce matériel.



À vélo tout est plus beau !

INFOS ... INFOS ... INFOS ... INFOS ... INFOS ...

Les Randos des 4 Jours 2023



Ci-dessus l'affiche LES RANDOS DES 4 JOURS DE DUNKERQUE. Initialement organisée par 3 clubs FFVélo du secteur des Flandres maritimes (Aire sur la Lys, Dunkerque et Merville), cette édition 2023 est rejointe par le club de la Chapelle d'Armentières.

Rappelons que ces 4 parcours avec un départ de ces 4 communes ont, en plus de la date, un point commun qu'est le lieu de ravitaillement fixé au Mont Cassel.

Ils vous attendent nombreux, merci de leur accorder votre soutien en y participant.

